



**Fortschreibung Einzelhandelskonzept**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	28.11.2012	Kenntnisnahme

Im Rahmen des Integrierten Handlungskonzeptes Innenstadt war seitens der Verwaltung auch die Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes aus dem Jahr 2006 vorgesehen. In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 12.09.2012 hat die Verwaltung unter dem Tagesordnungspunkt 1.4.1 den ursprünglich formulierten Beschluss zur Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes der Hansestadt Wipperfürth zunächst zurückgezogen, um noch weitere Rahmenbedingungen und Sachverhalte zur Notwendigkeit einer Fortschreibung abzuklären.

In Gesprächen mit der Bezirksregierung wurde auch deutlich, dass die Bezirksregierung eine Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes als Bestandteil des Integrierten Handlungskonzeptes Innenstadt als nicht notwendig erachtet. Auch sind die Kosten für die Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes nicht förderfähig, das heißt die Kosten übernimmt die Stadt zu 100 %.

Die Verwaltung hat Angebote zur Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes von verschiedenen Büros eingeholt. Das günstigste Angebot lag bei 19.000 € brutto. Inzwischen ist die Verwaltung auch in Rücksprache mit der Bezirksregierung zu dem Ergebnis gekommen, dass eine Beauftragung als nicht sinnvoll erachtet wird, da zum jetzigen Zeitpunkt keine neuen und wesentlichen Erkenntnisse für den Innenstadtbereich zu erwarten sind. Insofern steht der finanzielle Aufwand in keiner vernünftigen Relation zum möglichen Ergebnis. Eine Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes kann auch noch in späteren Jahren ins Auge gefasst werden, wenn z.B. Teile der Innenstadt baulich qualifiziert worden sind. Eine Beauftragung ist daher zur Zeit nicht weiter das Ziel.